

## Plusieurs centaines de personnes manifestent contre une usine de batteries

Dossier de la rédaction de H2o  
July 2013

Mercredi

1er mai après-midi, des habitants pourvus de rubans verts ont encerclé les bureaux du gouvernement du district de Songjiang, dans le but de poursuivre leur opposition au projet de construction d'une usine de batteries au lithium dans cette partie de la municipalité de Shanghai, ont expliqué les manifestants le jour de l'Avènement.

D'après les

photos et les messages publiés dans un groupe de discussion du système de messagerie instantanée QQ créé par les citoyens, plusieurs centaines de personnes auraient participé à la manifestation. Celle-ci était le deuxième Avènement du genre organisé par les habitants de Songjiang pour s'opposer à la construction de l'usine de batteries par Hefei Guoxian High-tech Power Energy. Des dizaines de voitures ornées de rubans de couleur verte avaient déjà circulé autour des bâtiments des autorités locales le 21 avril, lors d'une action similaire.

L'administration du

district de Songjiang a annoncé que le projet ne prévoyait plus la construction d'équipements pour la production de batteries dans l'usine, dès lors qu'ils pourraient être une source de pollution. Elle argue aussi qu'en 2012, l'Institut de recherche de l'industrie chimique de Shanghai avait distribué 150 questionnaires afin de s'enquérir de l'opinion du public quand à ce projet. Il avait ainsi découvert que 68 % des habitants interrogés supportaient le projet. "150 habitants ce n'est qu'une petite partie des 80 000 citoyens qui vivent à proximité de l'usine, lorsque un résident, nous voulons que les autorités organisent une nouvelle audition afin de recueillir les propositions du public."

French.china.org.cn - 02-05-2013